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Comité Directeur 

Mardi 13 février 2024 

  
Membres présents: Josiane AUBIN, Jean-Paul BARTHE-LAPEYRIGNE, Yves 
BAUTHAMY, Marie-Paule CAURIER, Françoise GLOUX, Nicole GRASLAND, Jean 
JAHIER, Didier JANSON, François LE GUILLOU, Patrick MAROIS, Philippe 
MONVOISIN, Jean-Pierre MOULIN, Raymonde SÉCHET  
 
Membres excusés ou absents : Isabelle BIELLE, Claude BOUTET, Joël DAVID, Olivier 
DOLOU, Dominique LE METAYER, Joëlle LE BIHAN 
 
Invités : Alain PASSELANDE, La Musaraigne d’Acigné, Jean-Michel ALGRAIN, Saint-
Jouan en Marche 
 
Assistaient à la réunion : Jeanne-Marie GUILLOU et Estelle GOURMELON, salariées en 
charge du développement. 
 

1. ACCUEIL ET INFORMATIONS DIVERSES 

Réunion à la Maison départementale des Sports le 13 février 2024 à 15 heures. 
Lecture des absents et excusés.  
Approbation du procès-verbal de la réunion du 23 janvier : unanimité des votes POUR. Le 
procès-verbal est approuvé. 
 
Retour sur le café rando de Vitré. Il a été plus intéressant que les précédents : plus de place 
a été donnée aux échanges du fait de la suppression du tour de table. Une vingtaine de 
participants, des discussions constructives. La présence de Gérard Haquet, président de 
Chateaurando, club affilié Fédération française de la randonnée pédestre, a vraiment été un 
plus. 
 
Salon Outdoor 
La présidente remercie les bénévoles présents sur le stand du comité régional. 2 clubs non 
affiliés semblent intéressés par la FFRP suite à des contacts pris sur le stand. 

http://www.ille-et-vilaine.ffrandonnee.fr/
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2. PRÉPARATION DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE 

Elle aura lieu le 2 mars à La Confluence à Betton, en lien avec le club Chlorophylle.  
Un point est fait sur l’organisation matérielle et l’implication des membres du comité et de 
l’association locale.  
Le rapport d’activité et d’orientation ainsi que l’ordre du jour détaillé sont discutés. 
Validation :  
Les diaporamas relatifs au rapport d’activité sont visionnés et validés. 
Après lecture de son rapport moral par la présidente, présentation du rapport d’activités 
relatif aux Sentiers et Itinéraires ainsi qu’à l’environnement par Isabelle Bielle. 
Adhésions et pratiques. La présentation sera assurée par Raymonde Séchet. Elle insistera 
sur l’importance des dispositifs de soutien PSD (Plan solidaire de développement) et PSF 
(projet sportif fédéral) comme outils pour le développement des clubs. 
Commission Formation. La présentation sera assurée par Didier Janson. Une information 
sera donnée sur le montant du soutien apporté aux associations pour la formation des 
animateurs. 
Le Comité directeur et son renouvellement partiel. La présentation sera assurée par Joëlle 
Le Bihan, secrétaire générale du comité.  
Pour le comité directeur, 9 sièges sont à pourvoir. Les candidatures connues sont celles de 
Jean-Pierre Algrain, Saint-Jouan en Marche, Josiane Aubin, cooptée, Isabelle Bielle, club 
Chlorophylle, Gérard Haquet, Chatorando, Alain Passelande, La Musaraigne.  
Pour la représentation des associations d’Ille-et-Vilaine à l’assemblée générale du comité 
régional, sont candidats : Isabelle Bielle, Jean-Paul Barthe-Lapeyrigne, Didier Janson, 
Raymonde Séchet. 
Pour la participation à l’assemblée générale fédérale, candidature de Raymonde Séchet et 
Alain Passelande. 
Événementiel. Présentation par Jean-Paul Barthe-Lapeyrigne. 
Communication. Présentation par Raymonde Séchet. 
Bilan financier et Budget prévisionnel 2024 : le diaporama sera préparé par le trésorier, 
François Le Guillou, avec l’appui de Mme De Barros du cabinet DBM. 
François Le Guillou présente ce bilan financier.  
Il présente ensuite la fiche des tarifications pour la saison 2024. Vote du comité directeur : 
approuvé à l’unanimité. 
Il présente enfin, avec Raymonde Séchet, le projet de budget prévisionnel préparé par le 
Bureau réuni le 6 février. 3 points seront soulignés : 

1) Quote-part sur les licences qui constitue la principale recette du comité : en tenant 
compte du prélèvement de 0,80 € par licence au titre du PSD, il faudrait arriver à 
environ 5 500 licences pour atteindre le montant de 2023 (57 502 €). Au 10 février, 
le nombre de licences est de 5 422, d’où la proposition d’un montant de 57 000 €.  

2) Subvention au titre du PDIPR : dans le cadre de la révision de la convention liant le 
Département et le Comité, une augmentation a été demandée. 

3) Concernant les salaires : proposition de passer de projet de recrutement chargé de 
développement sentiers et itinéraires à mi-temps à partir d’octobre (réponse à l’AAP 
projet sportif territorial). L’autre mi-temps serait proposé au Comité régional. 

Après discussion, vote du Comité directeur : pour à l’unanimité. 
Le projet de budget prévisionnel est approuvé par le comité directeur à l’unanimité 
des présents et sera soumis à l’assemblée générale du 2 mars 2024.  
La grille de tarification est également adoptée à l’unanimité. 
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3. COMMISSIONS  

Point sur les balades à roulettes fait par Estelle Gourmelon. 2 circuits déjà vus. Phase 
d’expérimentation actuellement : les volontaires sont en train de formaliser l’outil 
permettant de valider un circuit. 
 
Grande Randonnée vers Paris. Point d’information fait par Jean-Paul Barthe-Lapeyrigne. 
En complément, Raymonde Séchet informe qu’une rencontre est prévue avec Groupama, 
assureur fédéral et partenaire de l’événement : Groupama souhaite être présent (stand) lors 
des départs. En échange, une aide va être demandée. Par exemple, friandises pour les 
participants à la chasse au trésor ou session de mise à jour des PSC1 pour les élus. 
Jean-Paul Barthe-Lapeyrigne et Didier Janson vont faire une reconnaissance le mercredi 14 
février sur les différents sites de Rennes. 
Jeanne-Marie Guillou et Jean-Paul Barthe-Lapeyrigne font un point sur les postes de 
volontariat à pourvoir. 
Estelle Gourmelon informe de l’organisation d’une réunion de coordination le 11 mars à 
14h. 

4. DIVERS  

 
Retour de Jean-Pierre Moulin & Raymonde Séchet sur leur rencontre avec la Fédération 
départementale des chasseurs. Celle-ci souhaite la participation de la FFRandonnée à leur 
évènement « J’aime la Nature propre ». Il n’y aura pas de participation du Comité mais les 
informations seront transmises aux clubs. Une autre rencontre souhaitée en juin pour 
poursuivre les échanges. 
 
La séance est levée à 17h50 heures.  
La Présidente du Comité directeur, Raymonde Séchet 

 
 
La Secrétaire générale du Comité directeur, Joëlle Le Bihan 

 


